
Synode et ordinations
Lors des fêtes de la Pentecôte, nous avons vécu une belle et dernière 
assemblée synodale. Elle fut riche en partages, échanges, discussions 
et votes. A partir des 64 propositions, issues du travail des équipes 
synodales et des membres du synode, les présents à cette assemblée 
synodale ont voté 12 propositions qui feront l’objet d’un décret. Le 
vote de ces propositions a été effectué à la majorité des deux tiers. Les 
autres propositions qui ont obtenu une majorité de voix seront prises en 
considération mais ne feront pas l’objet d’un décret. Elles permettront à 
notre diocèse de bénéficier de toute la richesse de notre synode.

Je remercie les membres du secrétariat du synode, Stéphane Bobillier, 
Michèle Lazzaroni et Sébastien Girard, qui ont fait un travail remarquable. La réussite 
de notre synode est le fruit de leur engagement. Avec le conseil synodal, ils préparent 
la grande fête diocésaine du 6 octobre 2019 au cours de laquelle je promulguerai les 
décrets synodaux. Vous êtes tous chaleureusement invités.

J’ai demandé à Isabelle Morel et à Jean-François Baudoz, docteurs en théologie, de me 
faire une proposition de décrets. Je les remercie de ce travail estival. 

Notre synode fut une grande aventure diocésaine. Ce fut une authentique expérience 
d’Église. Le peuple de Dieu s’est exprimé sur ses désirs pour notre Église diocésaine. 
N’oublions pas le thème de notre synode : « Osons un nouvel élan. Pour une Église 
disciple-missionnaire ». Le synode est la clef de voûte sur laquelle nous nous appuierons 
pour les années à venir. Le travail ne manquera pas.

Quelques jours après la Pentecôte, j’ai eu la joie d’ordonner trois nouveaux prêtres lors 
de la fête des saints Pierre et Paul, apôtres. La conjonction de ces deux évènements, 
synode et ordination, est une grâce pour notre diocèse. Les jeunes prêtres auront la 
tâche de mettre en œuvre les fruits de notre synode pour les années futures.

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de 
la moisson d’envoyer des ouvriers pour sa moisson » (Matthieu 9,37-38). Ces paroles de 
Jésus gardent toute leur actualité. Notre diocèse a besoin d’ouvriers à la moisson qui 
est abondante au cœur de toutes les réalités diocésaines.

Vous trouverez dans ce numéro les nominations de l’année pastorale prochaine. Je remer-
cie de leur disponibilité ceux qui reçoivent une nouvelle mission. Avec toute ma reconnais-
sance, je remercie de leur service ceux qui terminent leur mission reçue de notre diocèse. 

Que la période estivale nous permette de reprendre souffle pour une nouvelle année 
riche en perspectives, en engagements et en projets.

† Jean-Luc Bouilleret
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